

GeoTHERM

Reger Besucherzuwachs

[25.02.2025] Mit einem Besucherzuwachs von rund 30 Prozent konnte die GeoTHERM expo & congress 2025 in Offenburg ihre internationale Bedeutung weiter ausbauen. Die Messe zog 8.522 Fachbesucher sowie 280 Aussteller aus 23 Ländern an.

Anlässlich der [GeoTHERM expo & congress](#) 2025 kamen am 20. und 21. Februar in Offenburg 8.522 Fachbesucher zusammen – ein Anstieg von rund 30 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Wie die Veranstalter mitteilen, unterstrich die Messen mit 280 Ausstellern aus 23 Ländern, darunter Australien, China, Kanada und die USA, ihre zunehmende internationale Strahlkraft. Messe-Chef Frank Thieme hob hervor: „Diese beeindruckende Vielfalt zeigt, dass die Geothermie längst ein globales Thema ist und die GeoTHERM eine entscheidende Plattform für den internationalen Austausch bietet.“

Neben dem wachsenden internationalen Interesse standen auch die Präsentationen der Unternehmen im Zentrum der Messe. Laut Projektleiterin Gabriele Weislogel kamen vermehrt großformatige Exponate zum Einsatz, darunter Bohrergeräte für die oberflächennahe Geothermie, Messtrucks für seismische Messungen und innovative Speichersysteme. Ein weiteres Highlight sei die neu geschaffene Start-up Area gewesen, die als Innovationshub diene und jungen Unternehmen eine Plattform für Networking und Investitionen bot.

Der wissenschaftliche Kongress der GeoTHERM 2025 präsentierte zudem über 60 Fachvorträge, die die Bandbreite der Geothermie-Technologien verdeutlichten. „Besonders die Kombination aus der Oberflächennahen und Tiefen Geothermie machte das Programm einzigartig“, erklärte Tanja Hartmann, Bereichsleiterin Messen.

Die nächste GeoTHERM expo & congress findet am 26. und 27. Februar 2026 in Offenburg statt.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, GeoTHERM